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      Annotation

    
        
          В этой работе показаны возможности, события, проблемы и решения, с которыми Китай и Россия столкнулись при осуществлении сотрудничества по программе «Один пояс, один путь» в контексте экономической глобализации. Задачи, решаемые в процессе исследования: 1. Проанализировать стратегическое значение сотрудничества Китая и России в рамках инициативы «Один пояс, один путь». 2. Проанализировать характеристики китайско-российского экономического развития в рамках инициативы «Один пояс, один путь». 3. Проблемы, с которыми столкнулись китайская и российская экономики в рамках инициативы «Один пояс, один путь». 4. Контрмеры для решения проблем в развитии двустороннего торгово-экономического сотрудничества в рамках совместного строительства «Один пояс, один путь» между Китаем и Россией. Исследование основано на комплексном подходе, включающем изучение всех аспектов материала для чтения, с учетом географических, политических, исторических и экономических предпосылок. Я использую научные труды и публикации в качестве теоретической основы. Как основные соседи друг друга, Китай и Россия накопили глубокую дружбу, и их политические и экономические отношения также постоянно укрепляются, что превратилось в основу долгосрочного, здорового и устойчивого прогресса в китайско-российских отношениях. В последние годы, столкнувшись с неспокойной и меняющейся мировой ситуацией, Китай и Россия придерживаются духа сотрудничества, добрососедства и дружбы и развивают более стабильное и здоровое всеобъемлющее стратегическое партнерство в области сотрудничества. Как две важные страны в создании инициативы «Один пояс, один путь», Китай и Россия все более четко осознают практическую значимость, цели развития и идеи сотрудничества, содержащиеся в инициативе «Один пояс, один путь».
        

        
          This work shows the opportunities, developments, problems and solutions that China and Russia have encountered in the implementation of the "Belt and Road" cooperation in the context of economic globalization. Tasks solved in the research process: 1. Analyze the strategic value of cooperation between China and Russia in the "One Belt, One Road" initiative. 2. Analyze the characteristics of Sino-Russian economic development under the "One Belt, One Road" initiative. 3. The problems faced by the Chinese and Russian economies in the "One Belt and One Road "Initiative. 4. Countermeasures to solve the problems in the development of bilateral economic and trade cooperation under the joint construction of "One Belt and One Road" between China and Russia. The research is based on a comprehensive approach, including the study of all aspects of the reading material, taking into account the geographical, political, historical, and economic background. I use scientific works and publications as the theoretical basis. As major neighbors of each other, China and Russia have accumulated profound friendship, and their political and economic relations have also been continuously strengthened, which has developed into the foundation of long-term, healthy and steady progress in Sino-Russian relations. In recent years, facing the turbulent and changing world situation, China and Russia have adhered to the spirit of good-neighborly cooperation and developed a more stable and healthy comprehensive strategic cooperative partnership. As two important countries in the construction of the "Belt and Road" initiative, China and Russia have become increasingly clear about the practical significance, development goals and cooperation ideas contained in the "Belt and Road" initiate.
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